



Escuela de samba Rosas de Oro ganó Carnaval de Sao Paulo

Description

(Brasilia) La escuela de samba Rosas de Oro ganó hoy el premio del Carnaval del estado brasileño de Sao Paulo en 2025, título que marca el fin de un ayuno de 15 calendarios para la asociación.

Este año, el desfile en el Sambódromo del Anhembi, conjunto arquitectónico para las cabalgatas de las escuelas de samba, mostró la historia de los juegos haciendo un panel de cómo han influido en la humanidad a lo largo de los siglos.

La presentación tuvo como protagonista la fantasía de neón de la reina de la batería Ana Beatriz Godoi, un ala con miembros vestidos de Pac Man, además de un globo con cara del personaje del famoso videojuego.

Sabía que iba a dar la vuelta, porque fue un gran giro. Nos fuimos con todo, quiero agradecer a la comunidad, declaró Angelina Basilio, presidente de Rosas.

Certificó que «con trabajo y persistencia llegamos allí, porque Rosas de Oro es una gran escuela de samba de Sao Paulo». Es el octavo título de la escuela de la zona norte de Sao Paulo. Ya ganó el carnaval de la capital paulista en 1983, 1984, 1990, 1991, 1992, 1994 y 2010.

La octava conquista mantiene a las Rosas de Oro como en la quinta colocación entre las escuelas que más ganaron la mascarada en Sao Paulo.

Rosas de Oro logró conquistar 269,8 puntos y luego apareció el Académico de Tatuapé también con 269,8 y por último el Gaviões da Fiel, con 269,7.

La campeona del año pasado, Mocidade Alegre, era la favorita hasta los últimos puntos, pero terminó en la cuarta temporada con 297,7.

Entre el último viernes y sábado, 14 escuelas desfilaron en el sambódromo en busca del título de este año.

La vencedora fue elegida después de que cuatro jurados tomaran nota.

Para la selección, las academias fueron evaluadas en el siguiente orden: trama, batería, samba-trama, maestro-sala y porta-bandera, comisión de frente, armonía, alegoría, fantasía y evolución, siendo este último el criterio de desempate, si es necesario, para definir a la campeona.

El Carnaval del estado de Río de Janeiro figura como el más emblemático de Brasil y entendidos lo califican de mayor

espectáculo del mundo, pero otros estados (Salvador, Recife, Olinda, Florianópolis y Sao Paulo) realizan anualmente sus bailes de máscaras con características propias de sus regiones.

El Maipo/PL

Imagen central de Ana Emília Carneiro.

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl